

#BADEN-WÜRTTEMBERG 07. Juni 2024

DB InfraGo Fahrweg Südwest Karlsruhe: Seminar in Baiersbronn

Vom 04. bis 06. Juni traf sich die Betriebsgruppe DB InfraGO AG - Region Südwest Fahrweg Karlsruhe zu einem Seminar in Baiersbronn. Im Mittelpunkt standen die Verkehrspolitik, deren Auswirkungen auf die Beschäftigten sowie die Vermittlung und Diskussion neuer Strategien.



Die Teilnehmer konnten in intensiven Gesprächen und Workshops wertvolle Erkenntnisse gewinnen. Insgesamt waren es drei sehr erfolgreiche Tage, die den Zusammenhalt stärkten und wichtige Impulse für die zukünftige Arbeit setzten.